



# Willkommensgruss des Schweizerischen Turnverbandes STV

**David Huser**  
**Chef Olympische Mission**

Liebe Turnfreundinnen!  
Liebe Turnfreunde!

Es freut mich sehr, euch recht herzlich zu den Schweizer Meisterschaften Kunstturnen Junioren (SMJ Kutu M) 2022 in Lugano willkommen zu heissen.

Nachdem die SMJ Kutu M zum letzten Mal im Jahr 2017 im Tessin durchgeführt wurden, freut es mich besonders, dass der Anlass nach fünf Jahren wiederum in den Süden der Schweiz zurückkehrt.

Das Organisationskomitee hat viel Zeit und Engagement in die Organisation des Anlasses gesteckt und freut sich, die besten Nachwuchsturner und somit die zukünftige Elite der Schweiz in Lugano begrüssen zu dürfen. Die jungen Kunstturntalente garantieren euch hochstehende und spannende Wettkämpfe.

Der STV dankt dem Organisationskomitee sowie all seinen Helferinnen und Helfern, welche mit viel Freude, Engagement und Begeisterung die SMJ Kunstturnen Männer organisieren. Ein besonderer Dank gilt aber auch den Sponsoren für die grosszügige Unterstützung dieses Anlasses.

Wir freuen uns auf euch!

**SMJ Kutu M in Lugano am 4./5. Juni 2022**